
PAZ EM SUA CASA

Obrigado por nos receber em sua casa!

Como combinado, nossa estadia é curta, a intenção é uma rápida
visita, para compartilhar algo importante que está em nosso coração.

Para onde nos voltamos, percebemos que uma das buscas mais
intensas das pessoas em geral é pela felicidade, mas notamos que
um elemento importante para alcançar esse objetivo é a paz. Paz
consigo mesmo e paz com o mundo (com as pessoas e com a vida).
Com certeza, as duas coisas são desafiadoras, mas dificilmente
alguém conseguirá estar em paz com a vida e as demais pessoas se
primeiro não estiver em paz consigo mesmo.

Então, o que queremos nessa rápida visita é falar dessa
possibilidade por meio da estratégia da fé. No evangelho de João,
capítulo 14 e verso 27, temos a seguinte palavra de Jesus: “...deixo-
vos a paz, a minha paz vos dou!”. Mas, não vamos tomar muito seu
tempo hoje. Com sua permissão, queremos orar por voce e sua casa,
pedindo a Deus que lhes proporcione essa transformadora
experiência e convidar voce e sua família, para estar conosco em
nossas reuniões, onde teremos prazer de contar mais sobre essa
estratégia de fé que tem o poder de fazer voce ter Paz em Sua Casa
e ainda levar paz à outras pessoas e lugares.

Para isso, vanos deixar com voce um pequeno folheto com alguns
dizeres e as informações sobre endereço, dias e horários de nossas
reuniões, nas quais teremos a alegria de lhes receber.

Ah... e também para qualquer dúvida, fica nosso contato:

Se tiver algum pedido já podemos incluir em nossa oração agora....

Vamos orar?!


